

Médecins cubains et italiens marquent un but important à Turin



La Havane, 10 juin, (RHC).- Médecins cubains et italiens ont marqué ce mardi un but important à Turin.

L'hôpital provisoire pour patients de Covid-19 dans cette ville du Piémont italien a comptabilisé ce mardi 100 arrêts de maladie.

Le personnel soignant des deux pays qui travaillent coude à coude depuis plus de deux mois ont voulu rappeler l'événement en attachant un ruban marqué du numéro 100 sur la branche d'un arbre à l'entrée de l'hôpital.

Dans des déclarations à l'agence Prensa Latina, le chef de la brigade médicale cubaine, le Dr Julio Guerra, s'est félicité non seulement des 100 arrêts de maladie émis mais encore parce que l'équipe de médecins italiens et cubains est parvenue à ce chiffre sans décès même si quelques patients ont dû aller en salle de réanimation.

Il a expliqué que le numéro 100 est brodé dans les deux bouts du ruban. Chacune des équipes gardera ainsi une moitié en souvenir de cette réussite.

«Nous continuerons à sauver des patients, a souligné le Dr Guerra qui a tenu à mettre en relief le travail de ses collègues en dehors de l'hôpital, notamment le suivi à domicile de quelques patients qui ont quitté l'hôpital mais qui requièrent une attention supplémentaire.

«Cela a eu un grand impact, notamment dans la famille et en même temps c'est très beau parce que pour la première fois les patients ont pu voir le visage des médecins qui les soignaient en zone rouge ».

Le Dr Guerra a annoncé que la brigade médicale cubaine a organisé avec les collègues italiens une journée scientifique sur l'attention des patients de Covid-19.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/225277-medecins-cubains-et-italiens-marquent-un-but-important-a-turin>



Radio Habana Cuba